



Verein für Deutsche Schäferhunde (SV) e.V.
Ortsgruppe Langenau 1948 LG 13



„Papa, ich will auch einen Hund.“ Diesen Satz durften sich so manche Eltern bei der Abholung ihrer Kinder vom Langenauer Schäferhundeverein anhören. 23 Mädchen und Jungen folgten dieses Jahr der Einladung des Vereins zum Thema „Ein Tag bei Kommissar Rex“. Auf dem Programm standen Vorführungen im Fährten, Unterordnung und Schutzdienst. Die Kinder lernten außerdem, wie man sich gegenüber einem fremden Hund richtig verhält und durften einmal selbst einen großen Hund an der Leine führen. Das Spielen mit den Hunden, zahlreiche Streicheleinheiten und Leckerlis kamen natürlich nicht zu kurz.

